

Fit für den Winter



Foto von
Jeff J Mitchell

Das Leben in der Ukraine geht weiter, täglich werden Hunderte von Babys geboren. Die Folgen des Krieges jedoch haben zu einem Anstieg von Frühgeburten und komplizierten Entbindungen geführt. Die so geborenen Babys brauchen besondere Betreuung, vor allem in den schwierigen Wintermonaten. Ihre Eltern sind auf Unterstützung und Solidarität angewiesen, die das Herz wärmen.



Frühgeborene können an Unterkühlung leiden, wenn die Temperaturen sinken. Gemeinsam mit Early Birds, einer ukrainischen Organisation von Eltern frühgeborener Kinder, die seit 2016 tätig ist, plant Zuerich hilft der Ukraine ZhDU, diese empfindsamen "Frühchen" mit Wärme zu versorgen. Mit 50 Franken können Sie ein Frühgeborenes in der Ukraine mit Wärmflaschen, Baby-schlafsäcken und anderen wichtigen Dingen unterstützen*.

50 CHF FÜR EINE SUPORT-PAKET

*Das Unterstützungspaket enthält einen Wärmer, einen Babyschlafsack, Kleidung für Neugeborene, Windeln, Decken, ein Therapiespielzeug und einen Leitfaden für Eltern. Die meisten der Artikel werden von ukrainischen Lieferanten bezogen und tragen so zur Stärkung der lokalen Wirtschaft bei.



Für Banküberweisungen:



Empfänger: Zuerich hilft der Ukraine ZhDU
Verwendungszweck: Bornfit
Name der Bank: Zürcher Kantonalbank,
Prime Tower, Hardstrasse 201, 8005 Zürich
IBAN: CH75 0070 0114 8067 5394 5
BIC: ZKBKCHZZ80A



DIE SPITÄLER DER SCHWEIZ
LES HÔPITAUX DE SUISSE
GLI OSPEDALI SVIZZERI



Erfahren Sie mehr: zuerichhilftderukraine.ch/projekte